
1137/J 
 

ANFRAGE 
des Abgeordneten Wabl, Freundinnen und Freunde  

an den Bundesminister für Land- und Forstwirtschaft  

betreffend Agraraußenhandelsstatistik 

 
Seit dem EU-Beitritt obliegen dem Statistischem Zentralamt die offiziellen Kontakte mit der EU-
Organisation EUROSTAT sowie die notwendigen Anpassungserfordernisse an Brüsseler Normen.  In 
der Landwirtschaftsstatistik soll in Hinkunft das Zahlenmaterial der AMA Verwendung finden. 
 
Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher folgende 
 

ANFRAGE: 
 
1. Gibt es eine derzeit aktuelle Agraraußenhandelsstatistik für 1995?  Wenn ja: 
 
 -  Welche und wieviele agrarische Produkte (einschließlich landwirtschaftlicher 
 Verarbeitungsprodukte) wurden in welche Länder exportiert / bzw. von welchen Ländern 
 importiert (bitte Vergleich zum Vorjahr)?  
 
 -  Wie hoch ist das agrarische Außenhandelsbilanzdefizit (bitte Vergleich zum Vorjahr)? 
 
2. Wie werden die Handelsströme mit agrarischen Produkten innerhalb der EU registriert bzw. wie 

soll die Außenhandelsstatistik unter EU-Bedingungen aufgebaut werden? 
 
3. Wie hoch war der Anteil der Markterschließung in der EU im Lebensmittelbereich? 
 
4. Wie hoch waren die Marktanteilsverluste im Inland auf dem Lebensmittelsektor? 
 
5. Wieviel Geld wurde in die "EU-Fitneßprogramme" investiert? 
 
6.- Wie sieht der landwirtschaftliche Außenhandel mit den östlichen Reformstaaten aus? 
 
7. Wie sieht die agrarische Außenhandelsstatistik der EU aus (bitte um eine Aufstellung 

für 1995, einschließlich landwirtschaftlicher Verarbeitungsprodukte)? 
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